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Chers enfants de la Lumière, chers enfants de l’Amour, je pourrais rire un peu de ce 
que tu viens de dire aussi[1] car je suis Marie, présente pour vous en cet instant où 
nous serons plusieurs sans doute à avoir un petit échange avec vous. 

Je suis heureuse de voir votre monde évoluer, changer, se transformer, de voir 
comment la planète continue son amplification lumineuse continuant à porter 
chacun d’entre vous avec sa tendresse de toute sa Gloire, de toute sa Force. Et puis, 
nous pourrions dire que je suis malheureuse, ce n’est pas vraiment le cas, triste un 
peu peut-être, de voir que l’Humanité traîne un peu la patte, comme vous dites. 

L’Humanité, en tant que la somme des êtres humains, continue à se laisser avoir par 
des jeux de pouvoir, par des jeux d’ego, par les jeux du mental, cherchant des 
ennemis ou des amis partout alors qu’il n’existe qu’une seule fraternité, celle des 
êtres humains, bien que chaque être humain nécessite un endroit où il se développe, 
une région, un pays où il puisse se développer en Conscience. 

Je sens le trouble dans l’énergie de mon canal car il pressent bien ce que j’essaie de 
dire, que je vais exprimer tout de même. 

  

Vous nous demandez parfois, à nous qui sommes dans ce que vous appelez la 
Lumière, pour reprendre votre terme, que j’appellerai juste l’Autre Monde, on nous 
demande souvent ce que nous pensons des frontières, des pays, de la nécessité 
qu’ils existent ou non. 

Voici ce que je peux vous dire sur ce sujet. On m’a confié il y a longtemps 
notamment la France comme pays, alors je le connais bien. Et en fait, chaque pays 
dans son histoire est comme un petit pré dans lequel les fleurs que vous êtes 
viennent s’implanter, un champ de fleurs. Et selon la qualité de la terre, l’énergie de 
la terre, cette fleur ne va pas se développer de la même manière. 

Chaque pays a une histoire, une identité, un comportement, avec les êtres qui 
l’habitent. Cela vous rappelle quelque chose peut-être.  
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Eh bien oui, bien sûr, cela vous rappelle votre corps physique, votre personnage qui 
a aussi une personnalité, une manière de réagir qui lui est un peu totalement unique, 
des défis à dépasser à travers ce corps physique. Ainsi, au moment où vous décidez 
de vous incarner, le pays est comme un corps énergétique, un lieu d’exercice choisi 
pour ce qu’il est à l’origine, pour sa vibration originelle. 

Faut-il que ce pays vibre à l’international ? Sans doute considérer chacun, chaque 
pays que vous pouvez associer à des êtres humains, devrait voir les autres pays 
comme des frères et sœurs systématiquement, là, oui. Et pour ce qui concerne les 
guerres, mon avis est absolument tranché : aucune guerre n’est utile entre pays. 
Aucune. 

C’est un jeu humain qui est utilisé évidemment comme tout est utilisé pour vous faire 
grandir dans ce monde. Ce n’est pas un jeu utile, c’est encore un jeu de l’ego, un jeu 
du mental humain, un jeu du pouvoir humain. Même si ce jeu est apprenant, il est 
inutile. 

Par contre, votre corps est utile et votre pays est utile. Les identités de vos pays sont 
utiles, étant donné qu’ils représentent encore une fois un terrain idéal pour 
apprendre, pour dépasser peut-être. 

  

Alors, vous pourriez poser la question de ces personnes qui rentrent dans vos pays : 
quoi en penser, faut-il empêcher cela ? Non. Je ne suis pas en train de dire cela non 
plus. Je ne suis pas en train de dire que les pays ne devraient pas être des terres 
d’asile pour ceux qui désirent s’y installer. À aucun moment je ne dirai cela. Mon 
cœur, ma porte, mon Esprit, sont grand ouverts à tout et tous, tout le monde, toutes 
et tous. 

Mais voyez, quand quelqu’un rentre dans ma maison, je deviens son hôtesse. Et en 
même temps, la personne qui est là, présente, sait où elle est et comment cela 
fonctionne, et n’essaiera pas de me transformer si c’est moi qui l’accueille. Vous 
comprenez ce que je dis. 

J’ai laissé venir à moi, dans la grande époque de mon existence, des dizaines de 
personnes qui venaient de contrées bien différentes. Je les ai ʺconverties à leur 
nature divineʺ, réelle, unique, à l’œuvre unique que j’avais apprise, leur disant que 
s’ils désiraient une autre enseignante, il fallait qu’ils aillent voir une autre enseignante, 
mais que si c’était moi, je ne pouvais fournir qu’un enseignement, celui de qui j’étais, 
celui de ce que j’avais appris. 

C’est pareil pour votre personnalité, elle ne peut apprendre ou faire apprendre que 
ce qu’elle a déjà appris, et un pays ne peut apprendre ou faire apprendre que ce qu’il 
a déjà connu. Donc, il ne faut pas transformer un pays, il faut qu’il s’appuie sur ses 
connaissances ancestrales soutenues par vos ancêtres, vos pères, vos mères, vos 
familles, tous ceux qui sont l’âme de cette histoire. C’est important. 
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Pourquoi je dis que c’est important ? Parce qu’un des éléments qui est utilisé par la 
non-lumière actuellement, c’est la perte des repères. La perte des repères. Accepter 
tous et chacun tels qu’ils sont, oui, mais changer tous les repères, non. 

Vous imaginez si vous étiez propriétaire d’un parc — je suis désolée, j’essaie de 
trouver des exemples, mes enfants, là où j’étais — si vous aviez un parc et que 
quelqu’un vient chaque jour déplacer une des bornes de ce parc, qui à mon époque 
étaient des pierres — à la vôtre j’imagine que c’est autrement, en tout cas c’était des 
pierres — si quelqu’un chaque jour vient déplacer ces pierres, qui envahit l’autre ? 
Qu’est-ce qu’il se passe ? 

Ce que je suis en train de vous dire c’est, sachez être des êtres humains qui 
accueillent tout ce qui doit être accueilli. Sachez être ceux qui donnent 
l’enseignement de l’endroit où vous êtes, de l’endroit où vous habitez, de ce que 
vous faites, cependant, sachez aussi faire respecter ce que vous êtes, faire respecter 
ce que vous faites et faire respecter le et les lieux où vous êtes. 

Alors quand on me pose ou pas cette question de la migration, ma réponse est 
presque étrange pour vous, de dire « laissez venir les migrants mais ne laissez pas 
venir les touristes ». C’est-à-dire, ne laissez personne détruire le paysage 
éventuellement si magnifique qui vous a été donné de garder, car nous sommes les 
gardiens des lieux, laissez venir les gens qui n’ont d’autre choix que d’atterrir chez 
vous, bien sûr, de manière raisonnable, raisonnée, en l’occurrence, pour les insérer 
dans votre famille d’âmes, dans votre famille de cœur et dans votre pays. Ce ne sont 
pas ceux qui arrivent qui doivent décider de ce qu’est l’endroit où vous êtes, mais 
vous-même qui allez aider à faire connaître cela. 

  

Je vous parle de cela dans la mesure où dans les quelques années qui viennent, il va 
y avoir de grands mouvements de population sur votre planète ; dans les quelques 
années qui viennent, pas maintenant, pas immédiatement. 

Ces mouvements de population sont fort intéressants. Je suis obligée d’utiliser cette 
expression-là, fort intéressants, pourtant ils n’ont pas à détruire la nature de l’endroit, 
du lieu où vous êtes. Il faudra avoir la sagesse d’accueillir, tout en faisant en sorte 
que chacun atterrisse dans un endroit qui soit compatible avec ce qu’il est ou avec 
ce qu’il a envie de devenir, pas l’inverse. Ne laissez pas ʺtoutes ces pierres se 
déplacerʺ. Ne laissez pas un égrégore plus grand vous anéantir. 

  

Pourquoi je vous dis cela ? Pourquoi, moi, Marie, qu’est-ce qui fait que je me pose ici 
en gardienne du temple, des temples ? Tout simplement parce que j’ai envie de 
vous dire de devenir maître de vous-même, puisque tout ce que vous voyez à 
l’extérieur, vous le savez, vous l’avez déjà entendu, tout ce que vous voyez à 
l’extérieur est un écho de votre cœur, de qui vous êtes vraiment, de votre puissante 
force. Vous êtes des êtres immensément forts et fortes dans l’âme, dans la 
Conscience, dans l’énergie, et voilà quelques années que vous vivez quelques 
événements qui viennent — je vais employer un autre mot — bouleverser votre foi. 
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Gardez votre foi. Gardez vos repères. Gardez vos valeurs. 

Il s’agira de trouver un lieu, un endroit, un pays, où ces valeurs pourront être 
exploitées, mises en avant. Car je le dis, oui, beaucoup dans leurs pays et à l’extérieur 
de leurs pays vont bouger dans les temps qui viennent, vont avoir cette envie de 
mouvement, vont avoir cette envie de changement, je vais le dire positivement 
quand je dis changement. Beaucoup. 

Restez qui vous êtes. Restez qui vous êtes. Trouvez le lieu qui s’adapte à vous, qui 
vous correspond en fait. 

Vous n’avez pas à convertir. Vous avez juste à être qui vous êtes. Rayonnez qui 
vous êtes, alors le lieu vous appellera, l’endroit vous appellera, le pays vous 
appellera, peu importe, avant tout c’est une idée de résonance. 

Envahir un pays ne sert à rien. Oh ! Je connais vos prétextes, je connais tout cela, des 
prétextes historiques, juridiques, et cætera. Oui, je sais, ils existent, en effet, il y a des 
mouvements dans l’énergie, des transformations. Or, si vous voulez — et je sais que 
c’est votre souhait — éviter des guerres intérieures, éviter des guerres extérieures, 
qu’il s’agisse ici de guerre civile ou de guerre interrégionale ou de guerre entre pays, 
dès lors, voilà, restez intègre. Ce que je veux dire par là, c’est : sachez dire non à la 
guerre. Sachez reconnaître l’intelligence des humains à arrêter de se faire, le mot 
moderne qui correspond le plus est celui d’hypnotiser. À mon époque on aurait dit 
« ne vous laissez pas envahir par la folie », cette folie séparatrice qui pousse le 
monde à ne pas se reconnaître, qui pousse des peuples dans les mêmes îles, dans 
les mêmes pays, à se battre entre eux. 

  

La paix, l’espérance, la foi, voilà mon rappel. Ayez foi. Avoir la foi, cela signifie arrêter 
de chercher un camp, un camp du Bien et un camp du Mal. Il n’y a qu’un seul camp : 
l’Humanité. Donc, voyez, je suis en train de vous dire de conserver l’énergie, chaque 
personnalité, chaque pays tel qu’il est, tout en comprenant que tout cela fait partie 
d’un grand tout qui s’appelle l’Humanité, la fraternité humaine, cette fraternité qui 
peut tellement apporter. 

Quelle menace extérieure suffisamment forte devra arriver pour que vous vous 
réunissiez à nouveau ? Car vous l’avez été, les peuples du monde ont déjà été unis. 
Même s’il y a toujours eu des conquêtes, il y a quand même eu une union du monde, 
une reconnaissance de chacun tel qu’il était. 

On dirait qu’aujourd’hui plus personne ne sait vraiment qui il est. Par conséquent, je 
vous le dis, vous êtes des êtres lumineux venus en frères et sœurs apprendre ce 
qu’est l’amour et comment vous pouvez le partager à travers votre 
personnalité. Votre personnalité, votre personnage est issu de vos familles, de vos 
pères, de vos mères, de vos frères, de vos sœurs, de votre pays, de votre contrée, de 
votre département, de votre région, de votre province. Voilà qui vous êtes, prêt à 
faire la fête avec n’importe qui, qui arrivera à partager les mêmes valeurs que vous, 
pour autant sans rejeter ceux qui n’auraient pas les mêmes. 

L’erreur, elle est là : rejeter. Le rejet est une blessure immense, profonde, qui donne 
l’impression de n’être compatible avec personne.  
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Par ailleurs, quand il y a rejet, cela signifie qu’il y a intolérance. Soyez ouvert. Laissez 
chacun être qui il est tant qu’il ne bouge pas les pierres de votre terrain. Vous n’avez 
pas à le faire, mais laissez-les. Laissez être. Laissez vivre. 

Ce que je dis ici n’a pas à être perçu comme un avertissement, même si cela en 
porte l’augure peut-être par rapport à des événements futurs. Ce que je dis ici, c’est 
juste de vous rappeler laissez-vous être qui vous êtes. Ne vous laissez pas convertir. 
Évidemment, quand on est enfant, adolescent, au début de la période adulte, des 
transformations sont encore nécessaires, des ajustements. Toutefois, voyez-vous, la 
plupart de ceux qui entendent ce message ne sont plus dans ces ajustements, dans 
ce cas, acceptez d’être qui vous êtes, soyez droit et droite, levez-vous. Commencez 
à reprendre ce pouvoir qui est le vôtre et dont vous pensez qu’il vous a été enlevé, 
alors que vous l’avez simplement cédé à d’autres puissances extérieures. Le temps 
se lève. Réveillez-vous. 

  

Quand vous m’entendrez parfois à travers d’autres canaux dire : « repentez-vous, 
convertissez-vous », je ne parle pas de religion, vraiment. Ce que je dis, 
c’est : retrouvez l’esprit du cœur, retrouvez l’esprit de la raison du cœur. Arrêtez de 
regarder cette agitation externe, retrouvez la paix intérieure. Redémarrez depuis 
cette paix intérieure et n’attendez pas que cette paix vienne de l’extérieur, ni de nous, 
ni de circonstances. Créez la paix à l’intérieur de vous. Devenez cette paix que vous 
voulez voir, recevoir dans le monde et acceptez-la. 

Certains se diront « quand la paix arrive, c’est qu’un des deux camps a gagné ». Dans 
une guerre il n’y a aucun gagnant de toute façon, aucun. Un peuple qui se divise et 
qui se fractionne ne gagnera jamais, ni ceux qui semblent avoir gagné ni ceux qui 
semblent avoir perdu. 

  

Ces unions, ces réunions, nous invitent à la fraternité, nous invitent à l’amour et à 
laisser chacun faire son chemin, son chemin d’apprentissage. Si des gens essaient 
sans cesse de bouger vos pierres, alors oui, respectueusement placez-les en dehors 
de votre chemin, en dehors de votre champ. Ne cherchez pas à les convertir, placez-
les en dehors. 

Et si, par malheur, vous vous aperceviez qu’en vérité c’était vous qui étiez dans leur 
champ, à ce moment-là il vous appartient, à vous, de retrouver votre champ aussi. Il 
vous appartient, à vous, de retrouver votre espace, l’endroit où vous pourrez être qui 
vous êtes. Bien entendu, je dis cela parce que beaucoup sont dans cette espèce de 
certitude qu’ils ou elles ont raison, et qu’il peut être intéressant de se dire : « oui, mais 
si j’ai raison, alors je devrais être en paix. Si je ne suis pas en paix, c’est que je ne suis 
pas encore dans ma raison du cœur. Je suis juste peut-être dans ma raison du 
mental, dans ma raison de l’ego », ça, c’est possible. « Je ne suis pas dans la raison 
du cœur si je ne suis pas en paix. » 

Votre quête est la paix, la liberté, l’amour, la joie, mais la paix avant tout. Il s’agit 
alors de vous positionner là où vous serez en paix. Quelles que soient les 
conséquences,  
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la nécessité d’être en paix devrait être primordiale à l’intérieur de vous. Dans un 
monde où les repères bougent sans cesse, retrouvez votre espace. Retrouvez votre 
champ. Retrouvez votre famille et patrie de cœur. Retrouvez la foi en fait. 

Votre foi est étrange. Votre foi consiste à dire : « Marie, interviens sur ce monde. 
Modifie-le. Change-le. » Notre rôle, ma possibilité d’action bien sûr est d’apparaître, à 
chaque fois je demande de convertir, d’aller vers la Paix, à chaque fois je préviens 
des risques éventuels, des possibilités qui s’offrent devant les gens. Quelquefois je 
suis entendue un peu. Et je ne peux convertir celui qui veut être converti, je ne peux 
qu’inciter à la conversion des cœurs, pas à la conversion des religions, la conversion 
des cœurs, l’ouverture à cette énergie de Paix, de fraternité, de rassemblement, 
autour de votre Père céleste, autour de cette énergie divine qui vous habite, autour 
de la seule foi nécessaire, celle d’être convaincu que si vous êtes dans votre 
champ/chant — et vous l’écrivez comme vous voulez — l’univers résonnera pour 
vous apporter tout ce qui pourra vous développer, vous aider à développer vous-
même ainsi que ceux qui sont autour de vous. Comprenez cela. 

  

Posez-vous juste cette question de temps en temps : est-ce que je suis à ma place ? 
Quelle est cette peur de quitter cette place ? Pourquoi j’ai si peur ? Peur de quoi ? De 
manquer de quoi ? Souvent vous me répondrez d’argent. Je suis d’accord avec vous. 
Je comprends. Néanmoins, vous savez que votre corps se dégrade si vous n’êtes pas 
dans votre champ, vous n’êtes pas au bon endroit. Comprenez, si vous êtes dans un 
environnement stressant pour gagner ce que vous appelez de l’argent, vous allez 
mourir de ce lieu. Vous partirez trop tôt par rapport à votre propre plan du fait que 
vous allez laisser votre énergie se disperser dans un endroit qui n’est pas fait pour 
vous. 

Alors je ne vous dis pas de changer instantanément d’endroit, beaucoup n’en ont pas 
la foi, simplement de vous dire : OK, oui, d’accord — peu importe la langue que vous 
allez employer — « OK, oui, d’accord, si », juste de dire oui à cette autre possibilité, 
un oui intérieur de dire « ça y est je suis prêt ou prête à changer de lieu, d’endroit, de 
communauté si nécessaire, pour m’ajuster à ma vibration, pour m’ajuster à mes 
valeurs. » Ce oui intérieur, cette acceptation va provoquer un mouvement d’énergie 
dans votre univers personnel, va vous amener à de nouvelles rencontres, de lieu, de 
personnage, d’identité. Alors vous sentirez, et c’est l’indicateur, la Paix, ensuite la Joie, 
et là, vous saurez. 

Soyez patient. C’est aussi évidemment la patience, une des vertus à développer dans 
votre monde. Soyez indulgent et tolérant, pour la simple raison que si vous-même 
n’avez pas cette vertu, vous ne pouvez la demander aux autres. L’autre, c’est vous-
même. Vous ne pouvez pas demander à l’autre d’être ce que vous n’êtes 
pas. Vous pouvez juste lui demander d’être votre miroir, à reflet déformant ou 
exact, en tout cas un reflet. 

Mon message aujourd’hui était donc : 

Conservez vos valeurs, les valeurs de vos pays, de vos régions, vos traditions, tout en 
modernisant sur votre monde bien entendu ; 
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Laissez venir à vous ceux qui en ont la nécessité, cependant ne laissez pas quelqu’un 
transformer votre pays, votre région, en autre chose que ce qu’il est ; 

Par contre accueillez-les, permettez-leur de devenir comme vous, de s’insérer dans 
vos communautés sans changer vos règles. 

Ceci évoluera. Cela changera, mais gardez la foi surtout. Ne croyez pas avoir été 
abandonné de qui que ce soit, je vous en supplie, parce que c’est sans doute ici que 
je pleure. Gardez la foi, mes enfants, qu’aucun, aucune d’entre vous ne croient être 
abandonnés, s’il vous plaît. Cela n’a jamais été le cas, malgré les apparences. Même 
si certains semblent avoir passé des années dans un appauvrissement, dans des 
épreuves difficiles, vous n’êtes pas du tout, du tout, abandonnés. 

Sachez être justes. L’amour de Dieu vous accompagne. 

  

Je vous laisse maintenant avec l’ange Gabriel. Il sera plus apte que moi encore à 
répondre à vos questions, car il en a l’énergie, la force, la compréhension. Je l’ai aussi, 
mais par rapport à ce que vous êtes aujourd’hui, par rapport à ce développement où 
vous êtes aujourd’hui, il est sans doute opportun que ses réponses mondiales vous 
atteignent. 

Soyez bénis par la Lumière, par l’Amour du Divin. Vivez avec espérance, gloire et 
amour vous aussi. Votre Terre évolue. Vous êtes en train d’évoluer avec elle, les 
circonstances extérieures ne doivent pas vous empêcher d’être qui vous êtes. Restez 
ouverts. Gardez votre cœur, je vous en prie, totalement ouvert. 

  

  

Bonsoir à chacun d’entre vous. Je suis l’archange Gabriel, présent à vos côtés pour 
aider et servir la multitude dans l’humanité, dans le cœur des hommes et des 
femmes, relayer les messages divins vers vous, essayer d’être un précepteur 
efficace, sensible, ʺhumainʺ, en vous aidant dans vos compréhensions. 

Alors ici et maintenant, et avec l’aide de ce canal s’il le peut, je voudrais tenter de 
répondre à quelques-unes de vos questions par rapport à ce qui a été évoqué, c’est-
à-dire un grand message d’amour et d’ouverture, de respect des valeurs et des 
conceptions, car c’est cela que Maître Marie a essayé de poser sur vous. 

Commençons. 

  

Comment ne pas entrer en guerre contre ceux qui veulent nous défaire de nos 
valeurs et nous imposer les leurs ? 

Ceux qui essaient de vous convertir ne sont pas à leur place. Ils sont à leur place s’ils 
vivent leurs idéologies avec eux dans la Lumière sans se cacher, mais sans convertir. 
S’ils essaient de vous convertir, alors ils essaient de changer la pierre comme l’a 
évoqué Marie, de modifier votre terrain, vos limites. 
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Il vous appartient, en groupe, de redonner la notion de meute je vais dire car je 
pensais à des amis animaux, de rappeler que vous ne vous convertirez pas à leur 
idéologie quelle qu’elle soit, que vous l’acceptez — il ne s’agit pas de la refuser, ni 
non plus de dire que la vôtre est la bonne, vous commettriez ici la même erreur — 
simplement ensemble dans la même région, pour ne pas parler de pays, de province 
ou de ville comme l’a évoqué Maître Marie, dans la même région, de vous réunir pour 
exprimer : « vous êtes bienvenus, mais vous ne me changerez pas. » Et les valeurs 
qui sont ici seront encore respectées et respectables, car généralement ces valeurs 
finissent par se traduire dans la loi, pas seulement la loi des Hommes mais une loi 
divine. 

De cette manière, dans l’ouverture, arriver à montrer qu’une communauté plus 
grande encore tolère, accepte, mais ne souhaite pas être convertie, c’est faisable 
dans l’amour, pas forcément dans une guerre. 

Je vous parlais des animaux tout à l’heure. J’observe à l’occasion quand un animal 
arrive dans une meute, par exemple un loup qui arriverait dans une meute de chiens 
conventionnelle, les chiens errants. Ce loup au début est un peu dans une sorte 
d’arrogance. En conséquence, la meute de chiens errants se ligue contre lui, sans le 
mordre, en montrant juste le nombre. C’est suffisant. Le loup est intimidé mais pas 
rejeté. La même meute va adopter ce loup si nécessaire sans problème, seulement 
elle ne lui obéira pas. 

Vous savez, aujourd’hui, ce loup dont nous parlons pourrait bien être en haut de 
votre pyramide, pas en bas. Vous avez tendance à voir le loup dans le peuple, mais 
le loup n’est pas dans le peuple. Le loup peut être parfois celui qui veut vous faire 
croire qu’il est le berger, le Sauveur. 

Il s’agit donc de rester ouvert. Je n’ai pas de méthode très pragmatique à vous 
donner du moment qu’il faudrait agir selon le cas que vous évoquez, selon les 
circonstances, mais juste vous dire qu’un peuple n’a pas besoin de se défendre 
quand il connaît son Histoire et qu’il est capable de la montrer. En revanche, quand 
un peuple perd son histoire personnelle ou perd l’histoire de sa ville, perd l’histoire 
de sa région ou ne cherche plus à la montrer, à ce moment-là il y a des pertes de 
repères. Dans ces conditions, n’importe qui croira qu’il peut faire n’importe quoi, et 
viendra alors placer ses propres repères. 

Ici, c’est votre Histoire, vos ancêtres, ce que vous êtes, ce qu’ils ont fait, qui devrait 
être mis en avant. Je suis ʺpour la sauvegarde du patrimoineʺ. Je suis pour le fait de 
montrer votre Histoire, qu’elle soit très claire, qu’elle soit apprise à tout un chacun. Et 
je suis aussi pour que, pour ceux qui ne l’acceptent pas, on soit capable de leur 
trouver une place qui leur conviendra mieux, qui soit plus utile. Évidemment, il est 
inutile de créer ʺdes ghettos ou des parcsʺ, non, vraiment, de trouver des endroits qui 
n’ont peut-être pas d’histoire, qui sont jeunes, qui se créeront une histoire de cette 
manière communautaire. Avant tout, gardez votre Histoire, les amis. 

L’Histoire vient vous défendre. Quand on vous dit aujourd’hui que connaître l’Histoire 
est inutile, c’est sans doute la pire des erreurs que commet votre monde 
moderne. L’Histoire est l’énergie, le repère, la source. L’Histoire n’empêche pas 
d’évoluer, elle empêche de refaire les mêmes erreurs. Voilà ce qu’est l’Histoire. 
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Votre histoire personnelle n’est que cela, n’est-ce pas ? Ce que vous avez appris 
vous a empêché de refaire la même erreur. Et c’est valable aussi pour un peuple, une 
nation ou un lieu, les erreurs qui ont été commises n’ont pas à être reproduites. 

Apprenez. Évoluez. Changez. Mais la domination, la soumission, n’est jamais une 
solution viable, durable, et en tout cas, ce n’est généralement pas une solution qui 
amène à l’Amour et la Paix effectivement. Montrez qui vous êtes. Rayonnez. 
Rayonnez votre Histoire. Ne la cachez pas, ne la cachez plus, montrez-la. Montrez qui 
vous êtes. Montrez ce que vous êtes depuis toujours. Montrez à quel point — je 
pense à la France mais je pense à d’autres pays — à quel point votre pays a voulu 
depuis toujours parler de liberté, d’égalité et de fraternité. Soyez-en 
l’exemple. N’oubliez pas fraternité, qui vient vous imposer de considérer que qui que 
soit l’autre, il est votre frère. D’accord. 

Ces valeurs vont remonter. Elles remontent à la surface, nous l’avons déjà dit. Nous 
l’avons évoqué avec vous il y a quelques années déjà, en vous rappelant que liberté, 
égalité, fraternité étaient vraiment des clés qui avaient été données, il y a très 
longtemps, pour que le monde évolue et reconnaisse cette nécessité. Vous 
reconnaîtrez aujourd’hui que ces valeurs ont bien été éparpillées par plein de choses. 
Et vous reconnaîtrez aussi à quel point il est nécessaire aujourd’hui peut-être de 
créer une nouvelle révolution, mais qui soit avant tout une révolution intérieure, une 
volonté de vivre libre fraternellement et de manière égalitaire, en cessant de 
considérer une personne plus qu’une autre. C’est le ʺavecʺ, le ʺensembleʺ bien 
prononcé et pas simplement comme un appel mais comme un exemple. 

C’est cette évocation-là que j’amène à vous dans cet instant, bien sûr. 

  

Il m’est demandé comment aider un enfant à surmonter un traumatisme ? 

L’enfant vit un traumatisme principalement quand il a senti qu’il n’était plus aimé, qu’il 
a été utilisé, qu’il a été renié, rejeté, comme l’a dit Marie. Ici nous avons un 
traumatisme. 

Alors, aider un enfant à surmonter un traumatisme, c’est lui montrer que des gens 
l’aiment déjà tel qu’il est, et ensuite on va travailler ensemble. Aimez-le. Aimez-le. 
Cela paraît simple comme réponse. Cela paraît peut-être trop éthéré, mais c’est la 
réalité absolue. 

Quand quelqu’un sent qu’il est aimé tel qu’il est, il n’est plus agressif, et s’il a des 
traumatismes, il les laisse partir. Il laisse le nouveau personnage, il laisse ce nouvel 
amour prendre soin de lui. La clé est souvent là. 

Chacun d’entre vous dévoile sa colère, ses mauvais côtés, comme vous les appelez, 
ses côtés obscurs, comme je préfère les appeler, chacun d’entre vous le fait et 
dévoile cela quand il est ou elle est en manque d’amour, en manque de 
reconnaissance de sa personne, de qui elle est. Et reconnaître quelqu’un tel qu’il est, 
ce n’est pas vouloir être pareil, non plus. « OK. Je vous reconnais, oui, ce statut de 
ceci ou de cela, mais je suis qui je suis et tu es qui tu es. Mais je reconnais cela, bien 
sûr. Je reconnais, je sais qui tu es. Je te vois. » Car celui ou celle qui pensent être 
invisibles souffrent et demandent à être vus, alors, « oui, je te vois.  
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Non, je ne veux pas être comme toi, cela n’est pas ma nature mais oui, je te vois ». 
Et ce « oui, je te vois, oui, je t’entends, oui, je te comprends » est aussi une des 
grandes solutions de ce monde. Cette solution de dialogue intérieur extérieur est 
une des grandes clés. Une des grandes clés. 

  

Que faire des personnes qui nous harcèlent et manquent de respect, et s’en prennent 
aux gens vulnérables ? 

Est-ce que c’est vrai ? Est-ce que c’est vraiment vrai ? Oui, allez-vous me dire sans 
aucun doute, j’imagine. 

Il existe aussi sur votre Terre une justice. Laissez-la s’appliquer. 

Marie vous l’a dit tout à l’heure et je vous le redis, souvent les valeurs d’un pays sont 
inscrites à un niveau qui s’appelle pour vous la loi. Ainsi, il y a une loi divine, il y a des 
lois humaines, toutes ces lois s’appliquent. Faites-les appliquer. 

La majorité des lois de vos pays modernes font en sorte que le harcèlement, le 
manque de respect et l’intimidation soient condamnés ou condamnables. Alors, 
faites appliquer votre loi plutôt que d’en demander des nouvelles. Par ailleurs, si 
vous avez peur de faire appliquer votre loi, alors vous avez un problème, soit parce 
que cette loi n’est pas appliquée, et là, effectivement, un mouvement plus grand que 
vous doit se mettre en route pour changer cela, soit parce que vous craignez d’être 
vu à faire appliquer la loi divine. 

Pensez-vous que j’ai peur d’être vu faire appliquer les lois de Dieu, que j’ai peur 
d’être entendu ? Je ne me prends pas comme exemple, je suis en train de vous dire 
d’être qui vous êtes. Oui, c’est vrai, cela apporte parfois des conséquences, je suis 
d’accord. Toutefois, si vous laissez continuer une situation qui perdure devant vous, 
qui que vous soyez — je généralise ici, comprenez-le — si vous laissez perdurer une 
situation où votre frère, où votre sœur vit des choses épouvantables, dès cet instant 
vous avez, oui, une part de responsabilité en cela, absolument. Absolument. Agissez 
ou faites agir. 

Vous savez, dans l’idée d’acceptation qui vous a été posée ici, il ne s’agit pas 
d’accepter tous les meurtres, tous les crimes, tous les délits, toutes les persécutions, 
absolument pas. Il s’agit justement de les insérer dans un cadre soit légal, soit moral, 
de manière suffisamment bien montrée et démontrée par votre histoire et qui vous 
êtes pour que cette règle devienne ʺimpliciteʺ. Au contraire, si vous avez une histoire, 
une morale qui est floue, qui n’est pas déterminée, qui n’est pas exprimée, à 
l’évidence l’ombre s’y jettera bien sûr. 

Il ne s’agit pas, encore une fois, de rejeter. Vous le savez, dans le futur de votre 
planète, dans ce que nous avons appelé Terr2 ou la Nouvelle Terre, les gens ne 
seront pas condamnés à la prison. Je sais que cela peut paraître étrange, ils seront 
condamnés à l’exil. ʺIls seront mis dans un endroit qui correspond à leur vibration, à 
leurs valeursʺ. Si ces personnes sont de grands criminels, elles pourront alors, dans 
le futur, être exilées complètement même sur d’autres planètes que la leur, car en 
perdant tous leurs repères habituels, elles seront dans la possibilité de changer, et si 
elles ne changent pas, alors on les changera encore de planète.  
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Dans votre cas aujourd’hui vous pourriez les changer de pays, mais votre planète 
fonctionne de manière très globale. 

Comprenez ceci. Quelqu’un qui fait cela est invité à changer de repères, à se 
convertir, à changer, pas changer encore une fois de tout, mais à comprendre ce qu’il 
a fait dans un autre contexte, à lui donner l’occasion de le comprendre dans un autre 
contexte. L’enfermer, c’est l’enfermer avec ses propres pensées. Vous aurez beau lui 
répéter qu’elles ne sont pas les bonnes, il ne le comprendra pas. Il faut changer tout 
le contexte extérieur. Cela viendra dans votre futur. Pour le moment, ne soyez pas 
complice de ce qu’il se passe. Agissez avec la justice la plus locale ou la plus 
globale, mais agissez dans votre justice. 

Michaël, l’archange, est le représentant de cette justice. Si Dieu a décidé d’un 
symbole de justice divine, c’est bien pour dire aux hommes que la justice dans toutes 
ses facettes, humaines, non humaines, sert aussi ; sert aussi un humain à être en 
capacité de se convertir, de réfléchir. Bien sûr, au point de vue divin nous ne 
condamnons personne, nous lui offrons la possibilité de changer. Offrez-la-vous 
aussi. Ne vous oubliez pas dans ce choix-là. 

  

Comment nous préparer au grand changement de Terr2 ? 

Tout vous a été dit aujourd’hui. La tolérance, les valeurs, le respect de la 
communauté, la création de communautés si elles n’existent pas, tout est là. Tout 
a été prononcé. Tout a été dit. 

Pour le reste, vous ne pouvez pas vous préparer. Vous ne pourrez pas vous préparer. 
J’insiste là-dessus, cela va tellement être ʺéclatantʺ dans la lumière des événements 
qui vont arriver que personne ne peut vraiment s’y préparer complètement. Vous 
pouvez juste préparer votre esprit à une communauté plus grande, plus large que 
la vôtre, vous préparer dans la tolérance, vous préparer dans l’amour, vous 
préparer dans la paix, vous préparer dans le partage, oui. Il n’y a pas de méthode 
vraiment qui pourrait vous mettre dans ce grand changement qui se prépare. 

  

Que faut-il penser des religions ? Sont-elles fausses, erronées ou dangereuses ? 

La plupart des religions de votre planète sont extrêmement tolérantes et 
prêchent un message sous une forme ou une autre, qui dit : « Aimez-vous, les uns 
les autres. Ne faites pas à l’autre ce que vous ne voudriez pas que l’on vous 
fasse. » Voilà, ça y est, le livre est écrit. Le restant n’est qu’exemples de cette 
prophétie, de cette demande, de cet appel du cœur de chacun des prophètes. 

Il n’y a qu’un appel du cœur, qu’un appel à montrer la Paix, à le montrer partout. C’est 
cela la véritable guerre : montrer partout à quel point vous êtes amour, être capable 
de le montrer partout, pas de considérer que vous avez raison et que l’autre a tort 
mais que vous pouvez vous aimer ensemble ; ensemble, dans cette croyance en la 
Lumière, en l’Amour, dans le céleste. 
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Je n’ai pas d’avis ʺpersonnelʺ sur chacune des religions. Elles ne sont pas fausses, 
elles ne sont pas erronées, elles ne sont pas dangereuses si vous n’en faites pas 
des outils de danger et de fausseté. C’est l’Humain qui a transformé ces textes la 
plupart du temps. C’est l’Humain qui a transformé les paroles des prophètes d’origine 
en ce qu’il en fait aujourd’hui. Les prophètes ont-ils écrit eux-mêmes les paroles que 
vous lisez et dont on a fait un dogme ? Quand c’est le cas, vous y trouverez l’Amour 
et la Paix systématiquement. Quand cela n’est pas le cas, vous y trouverez 
exactement ce que l’Humain a voulu en faire. Et on ne parle pas ici de fausse religion 
mais peut-être d’écritures, fausses, parce que transformées au goût de ceux qui l’on 
fait. Par contre les messages d’origine sont très clairs, ils restent clairs. 

Il existe encore sur votre Terre des gens qu’on pourrait appeler prophètes et qui 
n’ont que cette volonté, que ces phrases en tête : « Ne faites pas aux autres ce que 
vous ne voudriez pas que l’on vous fasse. Aimez-vous, les uns les autres », parce qu’il 
n’y a pas d’autres, parce que chaque personne que vous croisez, quels que soient sa 
vulnérabilité ou le danger qu’elle représente pour vous, est aussi quelque part dans 
un autre plan, un frère et une sœur. 

Si tout le monde avait cette vision, instantanément le monde changerait. Mais la 
dualité de votre monde, la force de l’illusion vous amène à devoir travailler pour 
arriver dans cet état-là. C’est en cours. Cela arrivera, ça a déjà commencé malgré les 
apparences. Alors j’ai une grande confiance dans la Puissance du Divin qui nous 
traverse tous à faire ce chemin vers l’Amour, dans un monde duel ou pas dans un 
monde duel. 

  

Les animaux dans Terr2 seront-ils toujours obligés de s’entretuer pour survivre ? 

Oui. Oui. Les animaux ne vivent pas leur corps comme vous. Les animaux vivent leur 
corps comme un véhicule temporaire, dans une connaissance et une Conscience 
qu’il est temporaire, que ce corps peut leur être enlevé n’importe quand. C’est 
pourquoi d’ailleurs la majorité des animaux sont plus joyeux que vous, car ils savent 
leur vie éternelle, quel que soit le véhicule qu’on va leur donner temporairement. 

Alors, vous savez, quand un animal se fait enlever ce véhicule et qu’il repart 
directement dans cet Au-delà, il ne le vit pas comme un traumatisme. Il le vit comme 
un changement de véhicule, comme une autre histoire. Il le vit dans la Conscience 
de l’être éternel qu’il est. Peut-être comme vous est-il un petit peu, cet animal, 
angoissé à l’idée de perdre ceux qu’il aimait sur la Terre, mais en même temps une 
part de lui, et cette part il la contacte tout de suite, lui exprime à quel point il n’y a pas 
de séparation et à quel point tout le monde va se rejoindre assez rapidement dans 
cet Au-delà. 

Ainsi, dans cette Conscience que le corps est un véhicule, oui, les animaux 
continueront à s’entretuer. Oui, absolument. Vous le vivez comme un drame. C’est 
vécu comme un drame dans l’incarnation animalière aussi un petit peu, toutefois, il y 
a en même temps cette Conscience de « je suis éternel. » Vous pourriez le vivre. 
Certains le vivent parmi vous. Vous avez confiance, Conscience, d’être des êtres 
éternels, vous savez que vous allez mourir mais vous n’êtes pas pressé de voir ce 
corps mourir, de voir ce véhicule disparaître.  
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C’est pareil pour les animaux, de plus, eux vivent avec cette Conscience d’éternité de 
manière bien, bien, plus permanente que vous, qui n’y pensez que de temps en 
temps quand vous vous placez dans l’énergie d’une religion ou d’un concept spirituel 
ou ésotérique. 

Les animaux sont des êtres spirituels qui n’oublient quasiment jamais cet 
attachement temporaire à un corps. Ne vous en faites pas. Ne vous en faites pas. 

  

La justice en France, de nos jours, a-t-elle les moyens de faire appliquer nos lois afin 
de faire respecter nos valeurs ? 

La justice des hommes, la justice de la Terre, tout cela va évoluer avec le temps. 

  

  

Vous êtes encore dans l’Apocalypse. Vous êtes encore dans la période de 
transformation. 

Marie a évoqué les valeurs qui sont nécessaires : l’ouverture à l’autre dans le respect 
du territoire, dans le respect de l’énergie, dans le respect des valeurs, dans le 
respect des traditions, ou la mise en place de terrains, de lieux, de territoires 
complets permettant cela. 

Aujourd’hui, ayez confiance en vous, ne vous laissez pas écraser par qui que ce soit 
ou quoi que ce soit. 

Il ne s’agit pas d’être en révolte, mais juste de reprendre un petit peu cette énergie, 
cette capacité à dire : « cela ne m’empêche pas de sourire, alors je continue à 
sourire. Je continue à être là à vivre cette expérience d’amour que j’ai désiré vivre et 
que je désirerai encore vivre, cette expérience de vie, cette expérience de partage, 
de reconnaissance que l’autre c’est moi, cette reconnaissance de l’amour qui est 
partout, car après je sourirai à chacune des circonstances en disant qu’elles sont 
temporaires, illusoires, mais qu’en attendant le jeu continue. » 

  

Puisse l’Amour du Père céleste, l’Amour de la Source permettre à chacun d’entre 
vous d’exercer l’œuvre la plus grande qui soit. 

Puisse chacun d’entre vous recevoir la Grâce et la Paix de Dieu, c’est-à-dire ce 
moment, cette inflexion vers qui vous êtes vraiment, vers la Paix, vers Je Suis. 

  

Nous continuerons à exercer en professeurs non moralisateurs, juste pour vous 
demander de voir si vous êtes capables d’adopter un autre point de vue. Nous ne le 
forçons pas, nous suggérons. Nous nous contentons d’exprimer ce qui nous semble 
juste et qui peut permettre à l’Humanité d’évoluer plus rapidement. 
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De toute façon, elle évoluera cette Humanité. Mais plus rapidement, cette notion de 
plus rapidement est surtout une notion d’Amour, de bienveillance et de foi aussi, 
dans le fait que les énergies de Lumière sont là malgré ces apparences 
apocalyptiques. Tout est là. Tout est là. 

[1] En lien avec l’accueil et l’introduction de Sylvain avant la canalisation. 
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